



Lunes, 10 de enero de 2005

Webmail | Alertas | Envío de titulares | Pá

PORTADA | ACTUALIDAD | ECONOMÍA | DEPORTES | OCIO | TUS ANUNCIOS | SERVICIOS | CENTRO COMI

[SECCIONES]

- Local
- Costa
- Provincia
- Opinión
- España
- Mundo
- Vivir
- Televisión
- Titulares del día
- Especiales

[SUPLEMENTOS]

- Expectativas
- Llave Maestra

[CANALES]

- Agricultura
- Atramentum
- Bolsa Directa
- Cibernauta
- Ciclismo
- Cine Ideal
- Descargas
- Entrevistas
- Esquí
- Formación
- Infantil
- IndyRock
- Legal
- Libros
- Lorca
- Meteorología
- Moda
- Motor
- Mujer Hoy
- Planet Fútbol
- Reportajes
- Televisión
- Todotrabajo
- Vehículos de Ocasión
- Viajes
- Waste Ecología

[PARTICIPA]

LOCAL

GRANADA

Las facultades de Farmacia y de Ciencias, libres de humos

R. LÓPEZ/GRANADA

Las facultades de Ciencias y de Farmacia de la Universidad de Granada han querido dar ejemplo y van a declararse este año libres de humos. Es decir, no se podrá fumar en su interior. Ambos centros han decidido anticiparse a la aplicación de la ley, y piensan que su postura puede servir de guía a otras entidades. Así lo afirma Javier Machado, médico del trabajo en el Gabinete de Prevención de la Universidad.

Serán los órganos de gobierno de cada una de estas facultades los que decidan el momento de declararse libres de humos.

La institución universitaria prohíbe actualmente el consumo de cigarros en las aulas, en las bibliotecas y en salas de reuniones, aunque sí lo permite en lugares como pasillos o las cafeterías de los centros educativos.

Javier Machado ha impulsado un programa de deshabituación entre los trabajadores de la Universidad. Según este plan, la institución pagará a los empleados que acepten de forma voluntaria el tratamiento necesario para dejar el tabaco.

Los planes, dice, son los de correr con el 100% del gasto que este programa comporte. Para ello, la Universidad llegará a conciertos con centros especializados en estos tratamientos de deshabituación.

«Entendemos que esta ayuda puede suponer un empujón para personas que quieran dejar de fumar. Es un estímulo añadido que podría dar buenos resultados», sostiene.

En la actualidad, la Universidad de Granada cuenta con unos 5.500 trabajadores. En cualquier caso, este programa no afectará a los alumnos, que no podrán acogerse a él.

El propio Javier Machado ve con buenos ojos la futura ley que prohibirá fumar en los centros de trabajo. «Habrá muchas personas que se animarán a dejarlo al entrar en vigor esta norma, pero lo más importante es que haya una concienciación sobre este problema, ya que no se pueden poner policías en los edificios. Estamos ante un problema de cultura y de respeto a los demás: el éxito de la aplicación de la ley dependerá del comportamiento de cada uno», asevera.



RESERVADO. Cafetería de la Facultad de Ciencias, donde sí se puede fumar. /CELIA MONDÉJAR

Imprimir | Enviar

LAS INICIATIVAS

F Ahora: La Universidad de Granada no permite fumar en las aulas ni en las bibliotecas ni en las salas de reuniones.

F Adelanto: Farmacia y Ciencias prohibirán este año el tabaco en todas sus dependencias.

F Programa: La Universidad pagará a sus empleados los tratamientos para dejar el tabaco.

Enlaces Patrocinados

BUS

IDE

Hoy
Hern

INT

Alqu
Cate



Foros

Chat

Amistad

[Florida Universitaria](#)

Diplomatura en Ciencias Empresariales en Florida .
www.florida-uni.es

[Dejar de fumar](#)

Tratamiento Natural y Fiable Sin efectos tóxicos ni secundarios .
www.tabacono.com

[Clínica Ludor](#)

Tratamiento para dejar de fumar Consiga vencer al tabaco .
www.clinicaludor.com

[Formación en Prevención](#)

Formación en PRL para trabajadores On line o con CD Multimedia .
www.preventoronline.com

Subir



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809

Power

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad / Master de
Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal